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■Ｒ財団寄付表彰 

マルチプル ポールハリスフェロー 

7回目・水村雅啓パストガバナー 
 10回貰うと色々な会合
に招待されると聞いてお
ります。ルビーが 2つ付
いたバッチ頂きありがと
うございます。 
 
🌸会長挨拶🌸  豊田義継会長 
 今日で西山荘での例会は最後となりま
す。ここ数年間、この会場で例会を行なっ
てきましたので、少々淋しい気がします。 
 さて、今日は最初に悲しいお知らせをし
ます。元会員で、会長や文区代理（現在の
ガバナー補佐）を努められた齋藤金作氏が
お亡くなりになりました。重鎮として、ク
ラブに大きな影響を与えられた方でした。 
心からのご冥福をお祈り申し上げます。 
 また、去る６月３日、航空自衛隊入間基
地の第 15 回ランウェイウォークが行なわ
れました。私も久しぶりで幅 40m、長さ２
km の滑走路を歩きましたが、この広大な
面積を貸し切りで歩くというのは、とても
気持ちの良いものでした。中には、滑走路
に寝そべって大空を満喫している人もい
ました。その折、萩野喜実雄さんから、こ
の行事は 16 年前に入間ロータリークラブ
が誘導路を歩いたころがきっかけで、話が
進み、ランウェイウォークになったとの話
を伺いました。16年前（2007年～2008年）
の幹事であった友野さんを始め、現役の岩
﨑会員や水村会員、山岸会員等も Tシャツ
を作って着て歩いたことは事実であると
楽しげに話して下さいました。 
 

 
今では、一般市民や県内外の人達を巻き込
んだ大きな基地解放行事となりました。 
入間ロータリークラブの先輩方々の奉仕
活動に改めて敬意を表します。 
そして、この行事は今後も末永く続いてい
くものと信じております。 
 
＜幹事報告＞ 木下登幹事 

・現第 5回・新第 1回会長・幹事 会議 
2023年 6月 21日（水）17:00～ 
ホテル・ヘリテイジ飯能 
参加者 豊田現会長、木下新会長 
       間野新幹事 

 
＜出席報告＞   後藤健委員

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

39名 25名 67.0％ ----- 

  事前欠席連絡 6名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 金井祐一ＳＡＡ 

 一年間大変お世話になりました。 

 「豊田義継君、木下登君、金井祐一君」 

 豊田会長、木下幹事、金井 SAA一年間    

お疲れさまでした。 

 「細淵克則君、宮崎正文君、後藤健君」 

 12 日に結婚 30 年(真珠婚)になりまし

た。これからも頑張って参ります。 

  「宮崎正文君」 

 武蔵野市少年野球春季大会で高学年   

低学年ともアベック優勝することが

できました。 

 「一柳達朗君」 

    本日\44,000 累計\622,620 

 

19号 ３２８７回例会 ２０２３年 6月 15日（木） 

 

2022-2023 年度 RＩテーマ 
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2022-2023 RI 会長:ジェニファー・ジョーンズ  RI2570 地区ガバナー:村田貴紀 会長:豊田義継 幹事:木下登 

地域と世界でつながる力を磨き奉仕を実践しよう 
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✿金井祐一ＳＡＡ挨拶 

 コロナの中で通常とは

違う内容でしたので何を

自分がやったら良いのか、

何が出来るのか分からな

いまま一年間が過ぎてし

まいました。来年からは昼

の丸広での例会となり賑

やかな交流ができること

を願っています。一年間大変お世話になり

ありがとうございました。 

 

✿木下登幹事挨拶 
本年度豊田会長の下

で、幹事として会員の皆

様に大変お世話になりま

した。新型コロナウィル

スの感染症で、この 4年間

は、ロータリー活動は自

粛・中止の影響があり大

変厳しい期間が続いてお

ります。漸く、5/８より「5類相当」に変

更になり、徐々にではありますが、様々な

行動規制が緩和されてまいりました。 

一年間を振り返りますと、年度当初世界

中に衝撃が走りました。7/８に安部元総理

が奈良県で街頭演説中に、銃で撃たれ暗殺

された事です。我が国、法治国家での銃撃

事件としては、前代未聞の大変ショッキン

グな大事件でありました。そして、残念な

ことですが、もう一つあります。私たちの

同士であります寺井会員がご逝去されま

したことも大変大きな出来事でした。更に、

本日豊田会長より元会員でありますパス

ト会長齋藤金作様がご逝去されたことの

お話がありました。 

入間ロータリークラブの、今年度の事業

については、月 2回の夜間例会で、食事は

ありませんでしたが、内容が充実した事業

を行いました。主な事業としては、 

1.「入間の子供たちのために」教育器財購 

入代として、入間市に 100万円の寄贈 

2.入間ＲＣ・入間南ＲＣとの合同例会２回 

開催 

3.合同ゴルフコンペも６回開催。 

特に、2/16 の日本女子プロゴルフ協会

会長小林浩美様をお迎えしての合同例

会は、新型コロナウィルス感染症の中

で圧巻の例会でありました。 

4.年末の八王子うかい亭でのクリスマス

例会は、大盛況でありクラブの親睦を

大いに深める例会でした。 

5.入間ロータリークラブ会員増強ですが、

本年度は、4名の新入会員が加入いたし

ました。宇野健一さん、駒形一人さん、

旭雅則さん、津藤淳也さんの 4名です。 

入間ロータリークラブの奉仕活動に早

く溶け込んで頂きたいと思います。 

6.まだ最終例会黒茶屋が 6/22 にあります。

どうぞ豊田年度を皆様と盛り上げて行

きますので、多くの会員・家族の皆様の

参加をお願いします。 

  最後になりますが、各委員会の皆様、

理事の皆様、大変ご協力頂きありがとう

ございました。豊田会長の下、活動は少

なかったのですが、幹事としての職務は

何とか出来たのかなと思います。以上で、

事業報告、そして挨拶とさせて頂きます。

一年間、有難うございました。 

 

✿豊田義継会長挨拶 
まず始めに、会長にな

って変わったこと、変わ

らなかったことを話し

ます。 

変わったことは、間違い

なく以前よりロータリ

ーが好きになったこと

です。種々の会合や勉強

会に参加し、ロータリーって良く出来た組

織で、面白いと感じるようになりました。 

以前より好きになってやる気が出てきた

時に終了という、考えてみると上手く出来

ていると思うのと、本音はこれで丁度良か

ったとも思っています。 

変わらなかったことは、何事もあまり予

習せずに乗り切るタイプということです。

学生時代から一夜漬けを得意としていま

したので変わらないと感じました。各事業

に対する予習も、自分なりにもう少しやれ

ば、より完璧なものが出来たと反省もして

います。 

☆会長・幹事・ＳＡＡ挨拶☆ 
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次に、会長方針の中で出来たこと、出来

なかったことを話します。 

方針は、『楽しもうロータリー そして心

の通う奉仕を！』でした。 

出来たと思っているのは、心の通う奉仕で

す。一つは、社会奉仕委員会（馬路委員長）

を中心に入間市の子供達や学校が何を望

んでいるのかを学校毎に伺い、希望するも

のを贈るのが心の通う奉仕だと思ってい

ましたので、これを実践出来たこと、そし

て各小中学校や子供達が喜んでくれたこ

とです。 

 もう一つは、青少年委員会（田中委員長）

を中心に子供の貧困問題に取組めたこと

です。フードバンク、子供食堂の関係者に

講師としておいで頂き、説明を受けました。

特に、子供にミルクを与えられない家庭も

我々が考えていた以上にいることを知り、

委員会発案でミルク募金箱を作り、毎例会

で会員が寄附をしています。 

また、毎月会員が食材を持ち寄り、委員長

がフードバンクに届けています。両会への

寄附金も行ないました。 

次に、親睦という意味では、クリスマス

例会とさよなら例会は豪華にという方針

が実行出来たことです。（うかい亭と黒茶

屋です。例会時の食事はやめておりました

ので、その分楽しめてもらったと感じてお

ります。 

また、ゴルフ部も作り、盛況に実施出来ま

した。繁田部長を中心に、今年度５回行な

い、明日の旧軽井沢ゴルフクラブの第６回

が最終となります。好天を願っています。 

最後にどうしても話したいことがあり

ます。会員増強の件です。今年度４名の新

入会員を迎えることが出来ました。 

全国的に会員数が減少し続けている中で

４名の増強は、特筆すべきことと喜んでお

ります。菅野委員長や関係者に心から感謝

を申し上げたいと思います。 

 過去 17 年間で、入間ロータリークラブ

として、今回を含め４名の新入会員があっ

た年が３回ありました。１回目は水村年度

でした。２回目は西山年度です。そして、

３回目は今年度です。その内、西山年度は

銀行の支店長が短期間で２人交代した為

ですので、実質は２回だと思います。だか

らといって自慢するわけではありません

が、数は力なりという言葉があるように、

会員数が増えなければ活発な委員会活動

は行なえません。今回４名の立派な方に入

会していただいたので、皆様積極的に声を

かけていただき、クラブライフに馴れるよ

うお力添えをお願いして、報告と致します。 

有難うございました。 

 

 

 

■訃報 (例会初めに黙祷) 

★元会員 パスト会長 齋藤金作様 

 六月九日、九十三歳の

生涯を閉じられました。

ここに謹んでご冥福を

お祈り申し上げます。後

日、しのぶ会を執り行う

予定です。 

 

 

 

 

■回覧、配布物 

1.入間 RC週報 17号 

 

発行 入間ロータリークラブ 
■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：細田浩司 


